

Azubis zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann gesucht

Von *Kaspar Mueller-Brinkmann*

28. Juni 2022, 15:10



Sie mögen die Arbeit mit Menschen, helfen gerne und bringen sich gern ein? Sie suchen nach einem Beruf mit Zukunft? Na dann sind Sie bei uns richtig!

Starten Sie mit dem Caritasverband in eine sichere und sinnstiftende Zukunft – mit der vielseitigen **dreijährigen generalistischen Ausbildung zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann. Ausbildungsbeginn ist der 1. September 2022.**

In vertrauensvoller Zusammenarbeit mit der GFO Schule für Gesundheitsberufe, Bergisches Land Bensberg bieten wir Ihnen die Ausbildung an. Qualifizierte Praxisanleiterinnen und -anleiter begleiten Sie in der ambulanten Pflege unserer Caritas-Sozialstation.

Sie erhalten zusätzlich Einblicke in die Tagespflege für Seniorinnen und Senioren und in unsere Demenz-Wohngemeinschaften.

Alle Infos gibt es hier. (/export/sites/rheinberg-cv/.content/.galleries/downloads/jobs/ausbildung/220628_CPS-Azubi-Pflege-2022-SU.pdf)

Jetzt bewerben!

Kontakt:

Caritasverband für den Rheinisch-Bergischen Kreis e.V.

Senioren und Gesundheit

Frau Christine Treder

Romaney 39, 51467 Bergisch Gladbach

Telefon: 02202/ 97790-0

E-Mail: c.treder@caritas-rheinberg.de (mailto:c.treder@caritas-rheinberg.de)